



realEstate

6 Pièces

280 m²

Réf. R1593

Prix NC

Mougins

Maison à louer (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

C'est la maison de vacances idéale pour 10-12 personnes ! Au calme absolu, au fond d'une impasse, avec une vue panoramique sur la chaîne de l'Estérel. Très bien entretenue, la villa se compose de :- Au rez de chaussée: Une entrée, une grande salle à manger et un superbe salon cathédrale avec cheminée, qui donne sur une magnifique terrasse avec une table pour 12 personnes et un barbecue.- Au 1er étage :3 belles chambres, joliment décorées, avec 2 salles de bains.- Au rez de jardin :2 autres chambres avec 2 salles de bain, ainsi qu'un studio indépendant avec un canapé-lit pour 2 couchages ...

It is the perfect vacation home for 10-12 people! In absolute calm, at the end of a dead end, with a panoramic view of the Estérel range. Very well maintained, the villa consists of:- On the ground floor: An entrance hall, a large dining room and a superb cathedral living room with fireplace, which opens onto a magnificent terrace with a table for 12 people and a barbecue.- On the 1st floor: 3 beautiful bedrooms, nicely decorated, with 2 bathrooms.- On the garden level: 2 other bedrooms with 2 bathrooms, as well as an independent studio with a sofa bed for 2 additional beds. Very nice swimming pool ...

ROYAL REAL ESTATE

424, Avenue du Roi - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

